

BERICHT

7. April 2025

15 Innings und ein sonniger Grillnachmittag – Mixed Team zu Gast in Freiburg



Wie auch schon die Jugend eine Woche zuvor machte sich das Mixed Team letzte Woche Samstag zu einem Freundschafts- und Vorbereitungsspiel auf den Weg nach Freiburg zu den Knights auf. Besucht wurde das BBQ – Slow Pitch Mixed Team, welches eingeladen hatte.

Bei bestem Baseballwetter setzten sich beide Teams erst einmal kein Limit, wie lange gespielt wurde. Lediglich einigte man sich auf eine 5 – Run Rule, um Innings kürzer zu halten, sowie einen 1-1 Count, das heißt, dass jeder Spieler bereits mit einem „Ball“ und einem „Strike“ an die Platte trat, um möglichst viele Innings spielen zu können. Drei Stunden und 15 Innings später wurde ein entspannter Grillnachmittag eingeläutet.

Im Spiel konnte defensiv gut verteidigt werden, Home–Runs auf Seiten der Gastgeber brachten jedoch einige Punkte aufs Board, denen offensiv weniger entgegengesetzt werden konnte. Da im Hallentraining weniger der Fokus aufs Schlagen gelegt werden konnte, taten sich die Cavemen schwieriger, ihre Bälle gut im Feld platzieren zu können. Aggressives Baserunning konnte trotz allem umgesetzt werden. Für Highlights sorgte ein Three Base Run nach einem Band durch einen überworfenen Ball an der ersten Base von Infielderin Antonia, sowie Outfielder Ricky und Short Stop Stefan, die mit einigen weiten Bällen sich und weitere Läufer munter durchs Viereck schicken konnten. Auch Outfielder Michi konnte sich und seine Teamkollegen mit gut geschlagenen Groundern gut von Base zu Base bringen.

Defensiv machte sich das Hallentraining bemerkbar, und vor allem die letzten drei Innings an dem Tag konnte ein Inningswechsel mit drei schnellen Aus erzwungen werden. Center Fielder Ricky fischte die Softbälle, nicht nur im Center Field vom Himmel, sondern war auch in Aktionen im Left und Right Field anzutreffen und konnte Runner der Knights in Schach halten und mehrere Home Runs vereiteln. Das Zusammenspiel, wie auch die Kommunikation im Infield funktionierte gut.

Durch die lange Spielzeit konnten sich einige Spieler auch an neuen Positionen ausprobieren und durchwechseln. Im Anschluss wurde entspannt gegrillt und der Tag bei BBQ, Bier und tollen Gesprächen ausgeklungen werden, mit dem Wunsch solch einen Tag zu wiederholen. Im Anschluss begab sich ein Teil des Teams in ein nahegelegenes Hotel, um auch den Sonntag im sonnig warmen Freiburg zu verbringen. Das Mixed – Team der Cavemen freut sich auf die kommende Saison in der Rhein – Neckar – Liga und wird nun in den nächsten Wochen, noch die Baustellen spieltechnisch in Angriff nehmen, die sich während

des Spiels aufgetan haben.





[Nach oben](#)